



DESTACADOS



Hugo Salas

Destacado historiador estadounidense, nuevo Doctor Honoris Causa por el Plantel

La Universidad de Santiago entregó esta máxima distinción académica por la notable contribución del Dr. Herbert Klein a la historia social, demográfica y económica de América Latina, y su especial vinculación con Chile, que data desde el año 1965, cuando publicó el primer estudio sobre población de nuestro país a fines de la colonia.



Planetario

Planetario USACH cumple 34 años e incorpora nuevo proyector óptico

El centro de divulgación científica de nuestra universidad incorpora en este nuevo aniversario el sistema de proyección digital Power Dome-Zeiss, uno de los más modernos del mundo, que combina ocho proyectores VELVET para lograr una imagen única de alta resolución (4K) proyectada en 360°. Así, nuestro Planetario combina dos tecnologías (análoga y digital), que entregan a sus visitantes una experiencia inolvidable.



Marco Avilés

Descartan que cambio de nombre del Transantiago implique mejoras reales

El académico de nuestra casa de estudios, Rodrigo Martín, señala que la medida del Gobierno es superficial y solo busca mejorar la percepción de los usuarios sobre un sistema que ya está en operaciones. A juicio del especialista, la medida no se traducirá en modificaciones estructurales a la red de buses santiaguina. "El nuevo nombre tiene que ir asociado a un cambio en el funcionamiento del sistema", emplaza.

Plantel inaugura año escolar de la Escuela Migrante para mejorar la inserción laboral de extranjeros en el país



Marco Avilés

- *El proyecto es impulsado por la Universidad de Santiago de Chile a través de la Administración Delegada de Liceos de Educación Técnico Profesional y cuenta con el acompañamiento y asesoría del Centro de Estudios Migratorios (CEM) de nuestra casa de estudios.*
- *Expertos en migraciones del CEM trabajan de manera mancomunada con los profesores del Instituto Comercial Eliodoro Domínguez en la implementación del programa de regularización de estudios dirigido a la población migrante, conforme a los planes y programas del Ministerio de Educación.*
- *El rector de nuestro plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, sostuvo que "la inauguración del primer año escolar de la Escuela Migrante es un hito que refuerza el compromiso social que caracteriza a la Universidad de Santiago de Chile. A su vez, refleja la mirada global y multicultural que esta institución desarrolla en su quehacer, ajustada al contexto del Chile del presente y futuro, trabajando por una educación inclusiva e igualitaria para todas y todos".*

